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ATA DA DÉCIMA SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA 
REALIZADA ATRAVÊS DE VÍDEO 

CONFERÊNCIA, NO DIA VINTE E CINCO DE MAI
O DE DOIS MIL E VINTE (25-05 - 

2020). 

Aos vinte e cinco dias de maio de dois
 mil e vinte, às dezesseis horas e dez 

minutos, 

realizou-se, por meio de videoconferência (conforme estabelecido pela portaria 

nº28/2020), a Décima Sexta Reunião Ordinária. O Sr. Presidente, cumprindo 

Dispositivo Regimental, havendo número legal, em nome de Deus e do Povo 

Marianense, declarou abertos os trabal
hos. O presidente consultou nominalme

nte se os 

vereadores desejavam realizar a 
leitura da Ata da décima quinta 

Reunião Ordinária 

realizada no dia vinte de abril de do
is mil e vinte. Consequentemente, 

aprovada por 

unanimidade. A reunião contou com 
a participação de todos os vereadores

. Leitura 

dos Projetos de Leis: nº31/2020 (a
utoria do Prefeito Municipal); nº32/20

20 (autoria do 

prefeito Municipal). Leitura dos Requerimentos: nº73/2020 (autoria do vereador 

Ronaldo Bento); nº74/2020 (autoria
 do vereador Ronaldo Bento); nº7

5/202 (autoria da 

vereadora Danielly Alves); nº76/202
0 (autoria do vereador Deyvson Ri

beiro); nº77/2020 

(autoria do vereador Deyvson Ribeiro); nº78/2020 (autoria do vereador Deyvson 

Ribeiro). Leitura das Indicações: nº203/20
20 (autoria do vereador Gerson 

Cunha) 

nº185; 186;187 /2020 (autoria do 
vereador Cristiano Vilas Boas); nº1

88/2020 (autoria 

do vereador Fernando Sampaio
); nº189; 190; 191;197; 198; 199; 200; 201; 210; 

211/2020 (autoria do vereador Jul
iano Vasconcelos); nº192/2020 (a

utoria do vereador 

João Bosco); nº209/2020 (autoria do vereador Deyvson Ribeiro); nº195;196/2020 

(autoria do vereador Marcelo 
Macedo); nº193:194; 202; 207

; 208/2020 (autoria do 

vereador Ronaldo Bento). O presidente, anunciou que atendendo ao pedido da 

presidente da Comissão de Finan
ças Legislação e Justiça, o proje

to nº10/2020, foi 

retirado da pauta. Tendo em vista u
m pedido do vereador Geraldo Sales

. Pela ordem, o 

vereador Ronaldo Bento, pediu que
 todas as indicações e requerimento

s de sua autoria 

que forem aprovados na reunião, s
eja encaminhado para seu gabinete

 ainda hoje. Pela 

ordem, o vereador Geraldo Sales com
entou sobre o recurso sobre a decisão da 

Comissão de Finanças Legislaç
ão e Justiça, em relação ao par

ecer do Projeto de Lei 
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nº03/2020, dizendo que para ele houve um equí
voco ao indicar o artigo 20 em seu 

parágrafo terceiro, no qual o artigo é defendido 
antes da proposição ir para a discussão 

e debate. Ressaltando, então, que o projeto d
e lei, teria amplamente debatido. Em 

seguida o vereador disse que passará ao presi
dente da Casa, o recurso de sua autoria, 

no que diz respeito ao parecer, e que segui
ndo o regimento interno o parecer em 

questão deveria ser submetido em plenário, 
e que o mesmo poderia ser rejeitado de 

seguir a tramitação. O vereador destacou, 
ainda, que para ele o parecer era um 

equivoco, e por isso ele iria recorrer da decisão. O vereador Brun
o Mól, por sua vez, 

disse que como membro da Comissão de Fi
nanças Legislação e Justiça, entende que a 

comissão, emitiu um parecer contrário. E que o presidente entendendo a 

inconstitucionalidade do projeto, retirou o
 projeto da pauta. Destacando, assim, qu

e não 

compete ao vereador Geraldo Sales, re
correr ao perecer uma vez que à decisã

o foi 

tomada pelo presidente da Casa, e que O parecer
 foi amplamente embasado no 

regimento interno e da Lei Orgânica do Município. A vereadora Daniely Alves, 

concordou com as falas do vereador 
Bruno Mól, em relação ao projeto n

º03/2020. 

Ressaltando que o projeto teria sido 
amplamente analisado e estudado. E

 que para ela 

ficou muito claro as questões de inco
nstitucionalidade do projeto de lei. 

Destacando que 

se o projeto não fosse inconstitucional, 
ele seria no mínimo imoral. Tendo e

m vista que 

a forma em que o projeto teria 
sido apresentado pelo poder ex

ecutivo, no qual tem 

intuito de beneficiar uma empresa 
que Se encontra inativa desde 201

4, com um bem 

público, avaliado no valor de oito mi
lhões de reais. À vereador comentou,

 ainda ,que na 

presente data houve uma reunião, 
e que na oportunidade foi percebido 

uma incoerência 

referente ao projeto, pois foi pas
sado para a comissão que a As

sociação de Servidores 

Municipais, teria solicitado a doação 
do terreno, para a construção de su

a sede própria, 

e que teria sido negada, pelo poder
 executivo. Leitura dos Pareceres: Projeto de

 Lei 

nº29/2020. O vereador Juliano Vasconcelos, 
pediu que presidente consultasse 

os 

demais vereadores se todos conco
rdavam em votar o projeto em 

única discussão e 

votação. Afim de atender o pedido
 do vereador Juliano Vasconcelos,

 o presidente 

consultou nominalmente se todos 
os vereadores concordavam com 

a votação em única 

discussão, dizendo que cada verea
dor já podia apresentar suas expla

nações sobre o 
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projeto, bem como Suas explana
ções. Pela ordem, o vereador J

uliano Vasconcelos, 

concordou com a votação em ún
ica discussão e votação, bem c

omo manifestou seu 

voto favorável ao projeto. O vereador destacou a importância de se ter um local 

destinado para a prática do esporte em Mariana.
 Haja vista que desde o fim do 

poliesportivo, o município não tem
 um local apropriado para skatista

s. Com a palavra, o 

vereador Fernando Sampaio, 
manifestou seu voto favorável

 ao projeto de lei. Mas 

ressaltou que não concorda 
com O que vem acontecendo, di

zendo que O poder 

executivo manda projeto de leis para aprovação de denom
inação oficial aos locais, 

depois de já ter ocorrido a sua
 inauguração. Para ele os proj

etos de denominação 

oficial, deveriam ir para Casa, e só depois da 
aprovação, O local fosse inau

gurado. O 

vereador João Bosco, manifesto
u seu voto favorável ao projeto

 de lei. Pela ordem, o 

vereador Antônio Marcos, manif
estou seu voto favorável ao pro

jeto de lei. O vereador 

comentou que para ele a forma em que o poder executivo vem fazendo as 

inaugurações, está desrespeit
osa com o poder legislativo, pelo fato de muita

s das 

vezes o legislativo não tomar 
conhecimento nenhum do que 

seria inaugurado. Com a 

palavra, o vereador Deyvson 
Ribeiro, concordou com a vota

ção, e manifestou seu voto 

favorável ao projeto de lei. O
 vereador Deyvson ratificou a

s falas do vereador Fernando 

Sampaio. O vereador disse, 
ainda, que para ele a obra ai

nda não estaria pronta haja 

vista que não tem iluminação 
no local. Com a palavra, o ve

reador Fernando Sampaio, 

disse que a obra estaria final
izada. Ressaltando que o que

 ele não concorda é votar a 

denominação após a inaug
uração. Pela ordem, o ve

reador Gerson Cunha, es
clareceu 

que ele realizou uma visita n
o local, e que na oportunidad

e o senhor Luiz Gonzaga 

responsável pelo setor de elé
trica da prefeitura estava pre

sente, e que ele afirmou que
 

as obras e iluminação já 
seria iniciada. O vereador 

aproveitou a oportunidade, 
para 

parabenizar o “Nandinho”, pe
lo trabalho voluntário que te

m feito no local. Dando aulas 

as crianças que gostam da p
rática do esporte. Pela ordem,

 o vereador Ronaldo Bento, 

manifestou seu voto favorável
 ao projeto de lei, dizendo 

que a homenagem seria uma
 

homenagem justíssima, haja 
vista a representatividade qu

e o senhor Juninho, tem no
 

município. Com a palavra, O vereador Marcelo Macedo, disse ser uma justa 

homenagem, O vereador r
atificou as falas do vereado

r Fernando Sampaio, no q
ue diz 

h ) 
á 
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respeito as inaugurações que ve
m ocorrendo na cidade. O vereador destacou a 

importância da Casa tomar iniciati
va em relação a isso, haja vista qu

e existe uma lei 

que proíbe inaugurar locais sem qu
e ele esteja acabado. Diante disso 

o vereador pediu 

para que o vereador Cristiano Vil
as Boas, pudesse se manifestar r

eferente ao projeto 

de lei sobre a finalização e inauguraç
ão das obras, haja vista ser um p

rojeto de sua 

autoria. Pela ordem, o veread
or Geraldo Sales, disse que 

em relação ao assunto 

abordado, anteriormente, que e
le não foi contra o parecer do p

rojeto de lei em si, não 

foi o motivo do parecer da comissã
o e sim o chamamento público,

 que teria sido 

avaliado pela comissão. Destacando que 
se houve falha dentro do chamamento 

público, que a câmara deveria
 tomar as medidas necessário

s seguindo as exigências 

da legislação. E que se hou
ve falhas ou erros, que o g

estor tomasse as punições 

necessários. O vereador disse que gostaria que fosse seguido na
 integra o que 

determina a Lei Orgânica do mun
icípio. Solicitando que o preside

nte pudesse realizar a 

leitura do requerimento de sua a
utoria, justificando o seu recurso

 em relação ao projeto 

de lei nº03/2020. O vereador 
José Jarbas, manifestou seu v

oto favorável ao projeto de 

lei, Destacando a importância 
da figura representativa do Jun

inho Boy, para a cidade de 

Mariana, e principalmente par
a os amantes do Skate. O ve

reador Cristiano Vilas Boas, 

autor do projeto de lei citado 
pelo vereador Marcelo Macedo

, ressaltou que as obras 

tem que ser fiscalizadas, e
 que o intuito do projeto d

e lei é justamente fiscalizar a
s 

obras, pois era comum terem muitas obras inauguradas i
nacabadas. O vereador 

destacou também não ser o caso da pista de Skat
e, destacando que esteve 

presente 

na inauguração e que a obra 
estava acabada. O vereador 

Adimar Cota, manifestou seu 

voto favorável ao requerimento. 
Pela ordem, o vereador Bruno 

Mó! manifestou seu voto 

favorável ao projeto de lei. O
 vereador concordou com as 

falas dos demais vereadores 

referentes a maneira em qu
e as obras estariam sendo 

inauguradas, destacando O 

projeto de lei citada pelo verea
dor Marcelo Macedo. O verea

dor destacou a importância 

da homenagem feita ao Junin
ho Boy, dizendo que ele foi 

uma pessoa importante na 

pratica de Skate em Mariana.
 O vereador comentou, ain

da, sobre a ineficiência da 

assessoria do prefeito de Mar
iana, destacando que muitas

 das vezes a assessoria do
 

prefeito acaba por estar equi
vecçada. A vereadora Daniely

 Alves manifestou seu voto 
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favorável ao projeto de lei. O projeto de lei foi aprovado em única discussão e 

votação, por unanimidade. Projeto de 
Lei nº30/2020. Pela ordem, o vereador J

uliano 

Vasconcelos solicitou que o preside
nte consultasse os demais vereado

res se todos 

concordavam em votar o projeto em 
única discussão e votação. O presid

ente passou a 

palavra aos demais vereadores, para q
ue eles pudessem se manifestar em re

lação a 

concordância da votação e discussão, e da mesma forma manifestassem suas 

considerações referente ao projeto de l
ei. O vereador Juliano Vasconcelos, manifes

tou 

seu voto favorável ao projeto de 
lei. O vereador João Bosco, manif

estou seu voto 

favorável ao projeto de lei. O vereador Fernando Sampaio, 
manifestou seu voto 

favorável ao projeto de lei. O vereado
r Antônio Marcos, manifestou seu v

oto favorável 

ao projeto de lei. O vereador Deyv
son Ribeiro, manifestou seu voto

 favorável ao projeto 

de lei. O vereador Gerson Cunha, manifestou
 seu voto favorável ao projeto de 

lei. O 

vereador Ronaldo Bento, manifestou
 seu voto favorável ao projeto de

 lei. O vereador 

Marcelo Macedo manifestou seu v
oto favorável ao projeto de lei. O 

vereador Geraldo 

Sales, manifestou seu voto favorável a
o projeto de lei. O vereador José Jarbas, 

manifestou seu voto favorável 
ao projeto de lei. O vereador Cristiano Vilas 

Boas, 

manifestou seu voto favorável ao
 projeto de lei. Comentando sob

re a representatividade 

da Senhora Terezinha, para a ci
dade de Mariana. O vereador Ad

imar Cota, manifestou 

seu voto favorável ao projeto de lei. O vereador Bruno Méól, manifestou seu voto 

favorável ao projeto de lei. À vereadora Daniely Alves, manif
estou seu voto favorável ao 

projeto de lei,. O projeto de lei foi aprovado em única discus
são e votação por 

unanimidade. Prosseguindo O presidente Edso
n Agostinho, questionou ao ve

reador 

Geraldo Sales, qual era o proje
to de lei em que ele tinha dúvida, se

 era o projeto 

nº21/2020 ou o projeto nº10/2020.
 Com a palavra, o vereador 

Geraldo Sales, informou 

ao presidente que o questionam
ento dele seria referente ao

 tamanho da área em que, 

para ele o projeto não poderia 
ser da maneira que estava se

ndo autorizado. Devido ao 

Plano Diretor do município. O
 vereador destacou que para 

garantir uma segurança da 

população que pretende faz
er um investimento na área

, achava pertinente que O
S 

questionamentos fossem aclarad
os. Em seguida o presidente 

perguntou a vereadora 

Daniely Alves, se o projeto que 
o vereador Geraldo Sales, teria 

pedido revisão seria o 
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— Em 

nº10 ou 22/2020. Sendo informado pela vereadora que, à colocação citada pelo 

vereador Geraldo Sales, teria si
do apresentada na reunião da c

omissão de legislação 

em relação a associação dos mo
radores do Bairro Nossa Senho

ra Aparecida. Mas que 

ressaltou que a preocupação d
o vereador Geraldo Sales, se e

stende ao Projeto de Lei 

nº 10/2020 que faz a permissão
 de uso, a Associação de Servi

dores Municipais. Pois lá 

passa uma rede. E que lá possuí uma área de servidão. Ressaltando que Nno 

entendimento do vereador Ger
aldo Sales, é se a área que 

poderá ser construída a 

sede, que essa não infrinja
 o Plano Diretor do Município

. E que por essa razão f
oi 

pedido pela comissão que o executi
vo apresentasse as manifest

ações do projeto 

nº10/2020. Informando que po
r isso o projeto não se fazia 

presente na pauta. Com a 

palavra, O vereador Geraldo Sales, destacou que esse q
uestionamento não seria 

apenas um questionamento d
ele. Que o vereador Marcelo 

Macedo, também se mostrou 

inseguro em relação a algun
s itens do projeto de lei. Ressaltando que a preoc

upação 

deles, seria garantir seguran
ça as pessoas que iriam f

azer investimentos no local. 
O 

presidente então informou 
sobre a retirada do projeto nº10/202

0. Requerimentos: 

nº73/2020 Pela ordem, o v
ereador Juliano Vasconcelos,

 manifestou seu voto fav
orável 

ao requerimento. E lembr
ou que esteve presente 

em uma reunião na crec
he, e que na 

oportunidade foi percebido que após as 
chuvas de fevereiro teria danificado as 

estruturas na escola. E
 que na mesma reunião

 ficou acordado, que 
as obras seriam 

iniciadas e que no momento
 da obra a creche seria t

ransferida para a sede da 
banda. O 

vereador destacou a impor
tância do requerimento, 

pois para ele a obra já de
veria ter 

iniciado. O vereador Fernando Sampaio, manifestou seu voto favorável ao 

requerimento. Com a pa
lavra, o vereador Antôni

o Marcos, disse que nã
o se surpreende 

com o não andamento das
 obras, citando que existe 

uma obra na escola da es
cola do 

rosário que está inacabada 
desde o ano passado. O 

vereador destacou a impor
tância 

de se ter um planejamento 
no quê se refere as obras

 feitas nos municípios. 
Para o 

vereador o momento da pandemia 
seria ideal para fazer as

 obras, tendo em vista 
que 

não seria necessário de
slocar a escola, para a

 Sede da Banda. O ver
eador comentou, 

também, sobre a importânci
a do poder executivo defi

nir quais são as prioridades
 dentro 

do município, comentando q
ue para ele investimento em

 Educação é um dos mais 
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necessários. —Pela ordem, o vereador Deyvson Ribeiro, parabenizou O vereador 

Ronaldo Bento pelo requerimento. E di
sse que para ele o período da pandemi

a deveria 

ser usado para realizar obras de refo
rmas nas escolas e creches dentro da

 cidade. O 

vereador destacou, também, a i
mportância do poder executivo te

r um planejamento 

maior no que diz respeito as obras c
om prioridades no município. Com a 

palavra, o 

vereador Gerson Cunha, parabenizou
 o vereador Ronaldo Bento. O verea

dor disse, 

ainda, que segundo informações recebidas, seria provável que a obra da escola, 

estivesse dentro das quarentas obr
as que o prefeito daria ordem de s

ervido agora. Mas 

que a empresa que aderiu a ata, estaria passando essas obras para alguns 

empresários locais, mas que o valor orçado teria sido tão ruim que que todas 
as 

empresas locais teriam devolvido 
o projeto na secretária de obra. D

estacando que 

agora quem tinha que arcar com a
 obra seria a empresa responsável por aderir a

 ata. 

Enfatizando a importância da secretaria de obras, cobrar um posicionamento da 

empresa. Com a palavra, O ver
eador Ronaldo Bento, autor do 

requerimento, agradeceu 

os vereadores que lhe antecedera
m. O vereador ratificou as falas

 do vereador Antônio 

Marcos, em relação as prioridades
 das obras no município. O ver

eador destacou, ainda, 

sua preocupação com a paralização das obras, haja vista que foi acordado pela 

secretaria de educação e à secre
taria de obras que a obra seria 

entregue num prazo de 

noventa a cento e vinte dias. Pa
ra o vereador, seria interessante

 que as obras fossem 

feitas durante a pandemia, de
sde que se sigam todas os cr

itérios de seguranças. Pois, 

assim, quando tudo voltasse à 
normalidade os alunos da crech

e possam voltar para O 

local apropriado ao estudo. Pel
a ordem, o vereador Marcelo 

Macedo, manifestou seu 

voto favorável ao requerimento. 
O vereador Geraldo Sales par

abenizou o vereador 

Ronaldo Bento, o vereador 
comentou, ainda, sobre uma verba, que iria viabilizar 

reformas em escolas de todo o
 município, sendo elas estaduais

 e municipais. Com a 

palavra, o vereador José Jarbas,
 também comentou sobre a v

erba citada pelo vereador 

Geraldo Sales, dizendo que foi 
anunciado pelo governador Zem

a que todas as escolas 

da cidade seriam reformadas 
pela Fundação Renova. Destac

ando a importância de 

agilizar o andamento € planejamento d
as obras. Enfatizando a situaçã

o precária em 

que as escolas da cidade se e
ncontram. O vereador Cristiano

 Vilas Boas, manifestou 
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seu voto favorável ao requerimento.
 Adimar também manifestou seu vo

to favorável ao 

requerimento. O vereador Bruno 
Mól. Ratificou as falas dos vereadores que lhe 

antecederam, destacando a im
portância de se dar uma aten

ção ao local. Para o 

vereador esse seria o momento ideal para fazer obras em locais essenciais. À 

vereadora Daniely Alves, manifestou seu voto favorável ao requerimento. O 

requerimento foi aprovado em única discussão e votação, por unanimidade. 

nº74/2020 O presidente submet
eu o requerimento em única di

scussão e votação. Pela 

ordem, o vereador Juliano Vasconcelos, manifestou seu voto favorável ao 

requerimento, ressaltando a importância dos questionamentos
 levantados. Para O 

vereador todo trabalhador que vier de fora, deverá permanecer quinze dias de 

isolamento total, antes de iniciar 
suas atividades efetivas no camp

o de trabalho. E que 

seja, também, realizado teste rápidos nos trabalhadores. Ain
da com a palavra, o 

vereador comentou que após a 
realizações de testes dentro das

 empresas, o número 

de casos positivos cresceu de
 maneira alarmante dentro do

 município. Para ele a 

testagem das empresas iniciou-
se de forma tardia, pois o conta

to seria o maior meio de 

transmissão da doença. O ver
eador comentou sobre a impor

tância do executivo acatar 

as indicação dele que diz res
peito ao rodizio de CFP, com

entando também sobre a 

iniciativa do vereador Cristi
ano Vilas Boas, que propôs 

rodízios de placas veiculares
 na 

cidade, afim de amenizar com
 contagio da doença. Pela o

rdem o vereador Fernando 

Sampaio, parabenizou o veread
or Ronaldo Bento, pelo requer

imento, destacando que o 

ideal seria se os testes tives
sem sido realizados antes do

s trabalhadores retornarem 

para suas atividades. Com 
a palavra, o vereador João 

Bosco, manifestou seu voto 

favorável ao requerimento. P
ela ordem, o vereador Antôn

io Marcos, parabenizou o 

vereador Ronaldo Bento pela 
proposição. O vereador coment

ou, ainda, a preocupação 

que os vereadores estariam
 tendo, em virtude do com

bate à doença. Ressaltando
 que 

as sugestões dadas pelos ve
readores seriam de grande i

mportância, mais que muitas 

das vezes o poder executiv
o parecia ignorar as suge

stões. O vereador levanto
u sua 

preocupação para com servi
dores municipais, que para 

ele também deveriam estar 

fazendo a testagem, dizendo 
que O exemplo tem que ser inici

ado do município. O 

vereador Deyvson Ribeiro, po ua vez, também manifestou Suas considerações 
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referente ao requerimento. C
omentado que na reunião d

a manhã a Senhora Ligia 

Pereira da Fundação Renova, i
nformou que as atividades só re

tornaram porque houve 

respaldo do poder executivo. E 
que após uma semanha do retor

no que foi exigido testes 

dos funcionários. Para o ver
eador, deveria continuar ape

nas as atividades essenciais
, 

ressaltando a importância de se 
ter um critério efetivo para levan

tamento das atividades 

essenciais. Com a palavra, o ve
reador Gerson Cunha, também 

parabenizou o vereador 

Ronaldo Bento pela iniciativa, d
estacando a importância das re

alizações de testes nas 

empresas. Com a palavra, o
 vereador Ronaldo Bento, a

utor do requerimento també
m 

comentou sobre o assunto. 
Dizendo que a maioria das 

informações solicitadas nos 

requerimentos teriam sidos esc
larecidas na reunião da Comiss

ão de Educação, Saúde, 

Esporte e Lazer. Mas ressalto
u ser importante se atentar pa

ra alguns pontos que foram 

levantados na reunião. Informando que em certo momento o senhor Rubens, 

representante da Fundação 
Renova, disse de forma clara que a empresa estaria 

seguindo as recomendações 
da OMS, e que todos os funcio

nários realizaram doze dias 

de quarentena antes do retorno das atividades no campo. Mais 
que haveria um 

questionamento, pois se est
ava havendo sintonia entre 

o SINE, Fundação Renova 
e 

Secretaria de Saúde tendo e
m vista que com o início das 

testagens, houve um aumento
 

abrupto no número de casos,
 a0 seja qual seria a razão 

dos aumentos de casos. Out
ro 

ponto apontado pelo verea
dor foi o fato da Senhora 

Lígia representando da Fu
ndação 

Renova, informar que as ob
ras só retornariam após li

cença de todos os setores 
do 

poder executivo. E que se
gunda a Doutora Danuta, 

a secretária de Saúde só 
teria 

permitido o retorno das obra
s do Jardim, e de Camargos

, e não as obras de Bento
 e 

Paracatu. Ressaltando que 
para ele todas as obras dev

eriam ter autorização do c
omitê 

gestor. Por fim, o vereador
 destacou a importância 

de se ter uma fiscalização 
no que diz 

respeito as empresas, afim 
de respeitar e preservar a s

aúde humana. Com a palavr
a, O 

vereador Marcelo Macedo,
 manifestou seu voto fav

orável ao requerimento. 
O vereador 

destacou a importância do 
executivo ter mais atenção 

nas proposituras apresentada
s 

pelos vereadores. O verea
dor Geraldo Sales, disse 

ser favorável ao requerimen
to. 

Dizendo que todas as em
presas deveriam ter O c

ompromisso de fazer a t
estagem de 

seus funcionários, e Se cas
o desse posítivo, que a em

presa arcasse com o teste
 para 

É 
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toda a família do colaborador. 
O vereador comentou que par

a ele não são as pequenas 

empresas que devem fazer 
a testagem, ressaltando que

 todos os estabelecimentos
 que 

são considerados essencia
is devem realizar o teste. 

O vereador Cristiano Vilas
 Boas, 

manifestou favorável ao requ
erimento. E comentou sobre

 o aumento de notificações, 

após realizarem testes das em
presas. O vereador Adimar C

ota, manifestou seu voto 

favorável ao requerimento. Pela ordem, o vereador Bruno Mól, manifestou suas 

considerações referente ao
 assunto, ratificando as fala

s dos demais vereadores q
ue lhe 

antecederam. O vereador co
mentou sobre a importância 

de fiscalizar melhor a questã
o 

de liberação das obras, para
 ele a Fundação Renova não ret

ornaria sem um Plano de 

Ação e sem testagem dos 
funcionários. O vereador de

stacou também que O pode
r 

executivo deveria dar mais atenção as sugestões apresentadas nesta Casa, 

enfatizando a importância
 de debater junto aos v

ereadores as ideias deles
, para que 

assim se tenha um trabalh
o que busque melhorias p

ara a população de Marian
a. À 

vereadora Daniely Alves, manifestou-se
 favorável ao requerimento.

 O requerimento foi 

aprovado em única discussão e votação. nº75/2020. O vereador Juliano 

Vasconcelos, manifestou 
seu voto favorável ao requ

erimento, dizendo que ta
mbém foi 

procurado por diversas p
essoas de Machadinho q

ue reclamaram sobre as 
linhas da 

empresa Transcotta qu
e foram cortadas. O v

ereador pediu que pud
esse assinar o 

requerimento em conjunto
 com a vereadora Daniel

ly. O vereador Fernando Sam
paio 

também manifestou seu 
voto favorável ao requeri

mento. Com a palavra, 
O vereador 

Antônio Marcos, lament
ou as atitudes em que a emp

resa Transcotta tem 
com O 

município de Mariana. Di
zendo que ela realiza cort

es de linhas sem Se impor
tar com OS 

interesses da população. 
O vereador comentou aind

a que para ele a empresa aproveita 

e faz cortes de linhas que
 possui um numero maior

 de pessoas idosas pelo 
fato dessas 

pessoas não pagarem 
passagem. Lamentando 

assim as ações da empr
esa Transcotta. 

Com a palavra, o vere
ador Deyvson ressaltou

 a importância do re
querimento. Pela 

ordem, o vereador Gerson
 Cunha manifestou seu 

voto favorável ao requerim
ento. ( 

vereador destacou que à
 falta de gestão, acaba 

por refletir nas ações da emp
resa 

Transcotta. O vereador comentou t
ambém que o ônibus de

 Santa Rita Durão, tam
bém 

teve corte das linhas, e q
ue as pessoas de lá se q

uiserem vim até Mariana,
 precisam 
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pagar para motoristas t
razerem eles em Marian

a. O vereador comento
u que seria 

interessante que as pes
soas que possuem Van

 escolar possam transitar e fazer O 

transportes dos distritos. Haja vista que estão sem trabalha nesse período de 

pandemia, e que estão se
m receber. O vereador Ger

son Cunha, manifestou se
u voto 

favorável ao requerimento. O vereador
 Ronaldo Bento, parabenizou a vereadora 

Daniely Alves pela iniciativa
, manifestando, assim, seu 

voto favorável ao requerime
nto. 

O vereador comentou ain
da, que a transcotta faz o

 que bem entende no mun
icípio. o 

vereador lembrou ainda q
ue nNa semana passada tamb

ém realizou uma solicitação 

referente a retirada das linh
as de Aguas Claras e Cláud

io Manoel. O vereador dest
acou 

ainda a importância de s
e ter uma certe convergên

cia por parte do executiv
o. Para 

evitar que a empresa reali
ze ainda mais cortes de li

nhas dentro da cidade. O v
ereador 

Marcelo Macedo, manife
stou seu voto favorável 

ao requerimento. E diss
e que no distrito 

de Monsenhor Horta, tam
bém teve redução das li

nhas. Dizendo que muitas
 pessoas 

então precisando pegar ô
nibus de Cachoeira do Br

umado, para voltar para M
onsenhor 

Horta, e que as pessoas 
que fazem isso necessita

m andar um longo trecho
. O vereador 

destacou a importância 
de o poder executivo fisc

alizar os transportes púb
licos dentro da 

cidade. O vereador Gera
ldo Sales, manifestou s

eu voto favorável ao req
uerimento. E 

disse que também rec
ebeu algumas reclama

ções dos moradores 
do Distrito de Cristais. 

O vereador aproveitou 
a oportunidade para informar que irá realizar UMA reunião 

amanhã dia vinte e seis, 
as dez horas contando c

om a presença do Danilo
 Brito, e do 

Dr. Marcio Galvão. Em 
seguida o vereador rea

lizou a leitura do currí
culo do Marcio 

Galavão. O vereador Cristiano Vilas Boas, manifestou seu voto favorável ao 

requerimento, solicitando que pudes
se assinar O requeri

mento em conjunto 
com a 

vereadora Daniely Alves.
 O vereador comentou 

sobre a importância de 
se ter uma nova 

licitação na cidade. O vereador 
Adimar Cota, manifestou seu voto favorável ao 

requerimento. O verea
dor Bruno Mól, manif

estou seu voto favorá
vel ao requerimento. 

Ressaltando a importâ
ncia do poder executi

vo tomar providencias 
referente a empresa 

Transcotta. O vereador destacou 
ainda o descaso em 

que a empresa tem 
com a 

população de Mariana. 
A vereadora Daniely Alv

es, manifestou seu voto
 favorável ao 

requerimento. E disse q
ue, s comunidades já estão

 a quase quatro meses
 sem as 
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linhas. Ressaltando que ess
es locais possuem muitas p

essoas idosas que depende
m 

do ônibus para receber. 
A vereadora abriu o reque

rimento para assinatura d
e qualquer 

vereador que queira assinar o requeri
mento. A vereadora ped

iu que O presidente 

pudesse estabelecer somente dois minutos para que cada vereador 
pudesse Se 

manifestar referente aos as
suntos destacando assim q

ue as reuniões estão fican
do 

extensas e que muitas da
s vezes acabam fugindo d

o tema. O requerimento foi 

aprovado em única discus
são e votação por unanimi

dade. Pela ordem o preside
nte 

informou a retirada dos requeriment
o nº76,77 e 78/2020 de autoria do vereador 

Deyvson. Justificando que 
já existe o requerimento 68/2

020 de autoria do vereador
 

Juliano Vasconcelos, que S
e trata do mesmo assunto.

 E que já está agendada u
ma 

reunião para debater o mesmo assunto. Pela ord
em o vereador Deyvson Rib

eiro, não 

concordou com a retirada
 no requerimento, dizend

o que algumas perguntas
 podem ser 

parecidas com do vereador
 Juliano, informando que o

 requerimento não é exata
mente 

igual do vereador Juliano V
asconcelos. O presidente 

informou que o tema é o m
esmo. 

O vereador Deyvson pediu
 que o requerimento feito 

para a fundação renova € 
IPHAN 

seja mantido. O presiden
te informou que no req

uerimento de autoria do 
vereador 

Juliano já solicita a partic
ipação desses órgãos. O 

vereador destacou que pa
ra ele o 

requerimento deveria entr
ar para votação haja vist

a que ele já foi lido no inicio da 

reunião. O vereador Deyvson Rib
eiro, pediu que O jurídic

o pudesse Se manifestar
 

referente ao requerimento.
 Com a palavra O proc

urador da Casa Cor-jesu
s Quirino, 

ressaltou a importância 
de seguir os princípios 

da celeridade processual.
 E que O 

requerimento já será resp
ondido na reunião agenda

da para quinta feira. Pela ordem o 

vereador Bruno Mól, disse que O vereado
r Deyvson tem razão e

nfatizando que a 

Fundação Renova, muit
a das vezes Se esquiva

 dos questionamentos. 
Para o vereador 

a ideia do vereador De
yvson é apenas contrib

uir com a discussão. 
Com a palavra o 

vereador Geraldo Sales, s
ugeriu que o presidente p

udesse seguir o que está 
contido no 

artigo 139 do regimento i
nterno, realizando assim a

 leitura do mesmo. Sugeri
ndo que 

seja anexada as pergunt
as do vereador Deyvson

 ao requerimento de autoria do 

vereador Juliano. O verea
dor Ronaldo Bento, ratificou as falas do verea

dor Geraldo 

Sales, ressaltando a impo
rtância de seguir as rec

omendações do artigo 13
9. Com a 

ol 
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palavra O vereador Marce
lo Macedo, colocou a c

omissão de obras a disp
osição de 

debater os assuntos lev
antados pelo vereador D

eyvson. O vereador agradeceu o
S 

vereadores que lhe antec
ederam, ressaltando a im

portância de se dar expli
cações aos 

comerciantes. O vereador se manifestou insatisfeito com àa retirada de seu 

requerimento. Para a ver
eadora Daniely Alves, o r

equerimento deveria ser s
ubmetido a 

votação, ressaltando a im
portância de ser dado o d

ireito do vereador ter sua
s dúvidas 

sanadas. Explicando que
 o vereador Deyvson, nã

o esta pedindo uma rea
lização de 

uma reunião, e que ele 
está pedindo que as pe

rguntas sejam oficializadas e que 

venham por escrito até es
ta Casa. O presidente inf

ormou que não está tirand
o o direito 

de nenhum vereador. Des
tacando que se o veread

or Deyvson Ribeiro, que 
explicação 

por escrito, que deveri
a ter feito um ofício e

ncaminhado aos orgão
s citados em Seu 

requerimento. Em seguid
a, o presidente pediu pa

ra O vereador Juliano realiz
asse à 

leitura do parecer levado
 pelo vereador Geraldo 

Sales, em relação ao pr
ojeto de lei 

nº03/2020. Com a palavr
a o vereador Bruno Mól, 

destacou a importância d
e se buscar 

ações em virtude do com
bate ao Covid -19. O ver

eador comentou que é n
ecessário que 

se tenha ações concretas
 e efetivas para combate

r a doença, dizendo que
 a população 

vem realizando diverso
s questionamentos referente ao assunto. 

Com a palavra O 

vereador Marcelo Maced
o, se manifestou em r

elação ao parecer do ve
reador Geraldo 

Sales. Citando que qua
ndo o vereador Geraldo

 Sales, cita o artigo 20. Destac
ando 

assim o artigo 39 do regimento interno, que diz respeito as competências das 

comissões. Ressaltando
 que nenhum projeto 

pode tramitar nesta Cas
a, Sem emissão 

de parecer por parte da
 Comissões. O vereado

r destacou a importânc
ia de constar em 

relatório qual foi o prazo que o exe
cutivo demorou para 

mandar para esta Casa 

informações referente a
 empresa Multifiber. O 

vereador comentou que
 quando o projeto 

chegou a Casa, foi pr
eciso analisar a legal

idade dele, haja vista
 a maneira em que e

le 

chegou a esta Casa. O 
vereador sugeriu que se

 não concordarem com 
a parecer, que 

esse seja encaminhado 
ao Ministério Público e 

ao tribunal de Contas, 
para que assim 

seja averiguado O chamamento público do parecer, que SE encontra cheio de 

irregularidades. O verea
dor Geraldo Sales, por 

sua vez disse que o par
ecer de autoria 

dele e extremamente 
explicito, e que quando cita O artig

o 20, ele é competênc
ia do 
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presidente antes da tramitação. O vereador destacou ainda que com o parecer da 

Comissão foi tirado o direito da soberania do plenário. Ressaltando que o principal do 

projeto não foi analisado. Para o vereador a comissão extrapolou o dever constitucional, 

destacando a importância de reestabelecer a soberania do plenário. Com a palavra a 

vereadora Danielly se pronunciou referente ao assunto. Dizendo que tudo que foi usado 

para emissão do parecer foi dentro do que estabelecia as competências das comissões. 

A vereadora disse que é direito dos vereadores questionar qualquer parecer, mais 

informou que seguira com seu parecer. A reunião foi encerrada por instabilidade na 

transmissão. Encerramento: Não havendo mais nada a tratar a sessão encerrou a às 

vinte horas e vinte e dois minutos. 


